



EL MERCURIO



EL MERCURIO

**Maricho Gálvez** asume la Gerencia de Emprendimiento de Corfo en reemplazo de **Carmen Contreras**.

## TENDENCIA EN LINKEDIN

### CAMBIO DE MANDO

En la última semana, la Gerencia de Emprendimiento de Corfo experimentó cambios. Después de más de dos años, Carmen Contreras se despidió de la división que lideraba desde mayo de 2022 y posteó un emotivo mensaje en el que agradeció al vicepresidente ejecutivo de la corporación. "Hoy es uno de esos momentos en que termino una etapa y comienzo otra", dijo y agregó: "Seguiré contribuyendo al fortalecimiento de nuestros ecosistemas de emprendimiento innovador y tecnológico desde otro rol en Corfo, apoyando la creación del anunciado Startup Campus". Con más de 200 reacciones, la publicación también recibió más de 60 comentarios, entre ellos de Maricho Gálvez, quien asumió el cargo, lo que comunicó en la misma red: "Con más fuerza que nunca me comprometo a seguir trabajando y empujando el emprendimiento como herramienta de movilidad social e impacto y fuente de sofisticación de la matriz productiva de nuestro país".

### BIOTECH CON PATENTE EN COREA

Rubisco acaba de lograr su segunda patente en Corea del Sur, hito que la *biotech* compartió en su perfil, señalando que este logro "es un testimonio del compromiso de nuestro equipo con la innovación y el desarrollo tecnológico", además de que, con esta patente, seguirán forjando su posición en el mercado y abriendo oportunidades para ampliar sus soluciones en Asia. La *startup* se especializa en el desarrollo y comercialización de principios activos de alto valor a partir de la tecnología de células vegetales.